



jueves, 03 de marzo de 2022

La Puebla del Río acomete grandes proyectos con los 2,6 millones de euros del Plan Contigo para beneficio de su ciudadanía

Una oficina para proyectos de autónomos y empresarios, obras de repavimentación y construcción de un carril ciclo-peatonal, entre las inversiones más destacables

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, se ha desplazado esta mañana a la localidad de La Puebla del Río y junto a su alcalde, Manuel Bejarano, y la diputada provincial de Cohesión Territorial, Asunción Llamas, han visitado una serie de actuaciones que el Ayuntamiento está acometiendo con el Plan Contigo.

En primer lugar han visitado la Oficina del Plan Contigo, de la delegación de Empleo, Formación y Desarrollo Local, espacio donde los empresarios y autónomos de la localidad disponen de la información y ayuda relativa a cuantas solicitudes realicen a través del Plan, con la finalidad de que las cuantías lleguen en las proporciones que corresponden a cada persona. Para ello se ha destinado un número de profesionales que atienden a la ciudadanía que se acerca a este espacio.

Tras visitar la Oficina se han trasladado a visualizar las obras de repavimentación que, con el Plan Contigo, se están realizando en la plaza de Blas Infante, situada junto al río, emplazamiento donde se está trabajando también en el acerado, desde la calle Larga y calle Colón. El alcalde ha subrayado que 'esta plaza se encuentra en un lugar privilegiado del pueblo en la que era muy necesaria esta actuación, pues en este espacio es donde, en Navidad, los Reyes Magos de Oriente llegan en barco y ya en tierra se sitúan en las carrozas que le esperan en el recinto para comenzar el recorrido por las calles del pueblo. Una actuación, por tanto, muy necesaria e importante'.

Bejarano también ha destacado otros proyectos que se realizarán con el Plan, como es la construcción de un carril ciclo-peatonal. Ha explicado que La Puebla tiene en el extrarradio unas parcelaciones que no están unidas al no ser urbanas, y lo que pretendemos es unir el polígono más cercano a las urbanizaciones a través de este carril ciclo-peatonal. Trabajamos en este proyecto para dar una solución a las personas que se desplazan por esta zona'.

Otro proyecto que ha destacado es el arreglo de un talud necesario que se encuentra detrás del parque municipal y que requiere de una inversión importante, al igual que otra destinada al cementerio.





Por su parte, el presidente Villalobos ha expresado su satisfacción porque el Plan Contigo 'avanza con paso firme' en los 105 municipios de la provincia, de tal manera que a 15 de febrero, un total de 204,39 millones de euros ya han sido abonados en concepto de ejecución de los distintos programas que se enmarcan en el Plan. El grueso de esa cifra obra en poder de los ayuntamientos, que son los que directamente despliegan las distintas iniciativas con las que cuenta el Contigo. Asimismo, ha remarcado que 'el hecho de que a mediados de febrero hayamos transferido ya y en plena ejecución las tres cuartas partes de la primera fase del Plan vuelve a demostrar que el trabajo codo con codo entre la Diputación y los ayuntamientos sigue funcionando a la perfección, máxime en tiempos de reactivación tras la pandemia'.

Villalobos también ha destacado la particularidad del Plan Contigo, que consiste en que cada ayuntamiento 'hace su Plan en cuanto que es autónomo y, por tanto, respeto total a las decisiones que vienen de los pueblos y ante esto estoy muy satisfecho por las decisiones adoptadas'. Y ha añadido que el Plan Contigo en La Puebla del Río, al igual que los demás, está repartido proporcionalmente, con unas variables y siempre teniendo en cuenta que a los pueblos más pequeños y más alejados de la capital, se les aplica un coeficiente corrector, se le ayuda más'.

Por último, Villalobos ha avanzado que la próxima semana se celebrará un Pleno extraordinario para modificar presupuestariamente el Plan Contigo a fin de darle cobertura a los restantes fondos que quedan por llegar a los ayuntamientos. E inmediatamente, el Plan Actúa, que serán otros 100 millones de euros que se han incorporado a los Presupuestos porque el Gobierno de España permitió aflorar los remanentes positivos y, además, las exenciones fiscales con la no aplicación de la regla de gasto y la ley de estabilidad presupuestaria. 'Así, con los momentos que estamos atravesando, hay que aplaudir estas decisiones. Asimismo, próximamente se liquidará el presupuesto del año pasado, que generarán remanentes positivos y si la cantidad es importante realizaremos otro Plan para que los ayuntamientos sigan desarrollando proyectos'.

Modificaciones en el Plan Contigo

El pasado jueves el Pleno de la Diputación aprobó la modificación del Plan Contigo a fin de dotarlo de tiempo y recursos necesarios 'para poder gestionarlo bien, tanto por parte de la Diputación como por los ayuntamientos. El objetivo es que los 370 M€ del Plan lleguen a los municipios para quedarse y no para devolverlos' como explicó la diputada de Cohesión Territorial, Asunción Llamas, quien dijo que en lo que se refiere al programa de Inversiones, éste tenía que haber quedado resuelto el pasado 31 de diciembre, fecha que no fue posible y de ahí que se ha habilitado una herramienta para facilitar los plazos y la concesión de subvención se realice el 15 de junio de 2022. Esto supone la primera modificación del Plan. Asimismo, la diputada del ramo manifestó que los alcaldes 'nos trasladan muchas peticiones a fin de que ofrezcamos soluciones, de ahí que hayamos ofrecido la oportunidad de que puedan utilizar la licitación anticipada por necesidad'.

Plan Contigo en La Puebla del Río

A este municipio le corresponde del Plan Contigo la cantidad de 2,6 millones de euros, de los que 1,5 millones van para el programa de empleo y apoyo empresarial; más de 793.000 euros son destinados a cooperación en



inversiones y servicios; 112.000 euros con destino al programa de prevención de la exclusión social; 72.000 euros para ayudas de emergencia social; más de 46.000 euros para sufragar el programa de reactivación cultural y deportiva; 37.425 euros, a desequilibrio tecnológico y 28.000 euros con destino a adquisición de vehículos de limpieza viaria.

